

## El país asegura vacunas para 10 millones de personas

**Cecilia Yáñez**

Hace cuatro meses, cuando se dio a conocer el convenio entre la U. Católica y el laboratorio chino Sinovac Biotech para la realización del ensayo clínico fase 3 de la vacuna contra Covid-19, se anunció también una negociación para el suministro preferente de ellas.

Así, el país se aseguraba 10 millones de dosis, con la que se podría inocular a los cinco millones de personas que fue-

ron definidas como población objetivo para la protección por parte del Estado.

En La Moneda, y tras una reunión con los representantes de la farmacéutica asiática, el ministro de Ciencia, Andrés Couve, y el ministro de Salud, Enrique Paris, anunciaron ayer que la próxima semana llegarán las dosis para este ensayo y que en las cláusulas incorporadas en las negociaciones con la biofarmacéutica, ahora se establece la compra

preferente de 20 millones de dosis si el desarrollo es exitoso. De esta manera, se aumenta la cobertura a 10 millones de personas (dos dosis cada una).

“Hemos conocido los avances de los ensayos de fase 3 de esta vacuna, que ya cuenta con más de 10 mil voluntarios reclutados en todo el mundo y que avanza para tener certificaciones de agencias internacionales para su aprobación final en Indonesia, China y Brasil”, dijo Couve. Las pri-

meras dosis para el ensayo llegarán la próxima semana.

Paris destacó que el uso de una vacuna requiere de una aprobación otorgada por una agencia calificada, como es el Instituto de Salud Pública en Chile y como es Anvisa (Agencia Nacional de Vigilancia Sanitaria) en Brasil. “Esperamos que Anvisa dé prontamente la aprobación de la vacuna para que nosotros también podamos aprobarla y comenzar a utilizarla en Chile”, dijo. ●

